



Montevideo, 22 juillet 2014

### **Déclaration de l'Alliance Progressiste sur la situation au Moyen-Orient**

L'Alliance Progressiste qui s'est réunie à Montevideo (Uruguay) les 22 et 23 juillet 2014 exprime son inquiétude quant aux événements tragiques se déroulant actuellement en Palestine et Israël. Elle joint sa voix à toutes les autres appelant à un cessez-le-feu immédiat et répète sa condamnation de la violence visant la population civile.

Ce qui était jusqu'en 1948 la Palestine, c'est maintenant Israël qui occupe la Palestine et pas la Palestine qui occupe Israël. Or 60 ans après la fin de la décolonisation sur le plan global nous observons aujourd'hui en 2014 dans les territoires occupés un processus accéléré de construction de bâtiments illégaux de colons.

L'Alliance Progressiste appelle à l'arrêt de l'occupation et soutient la solution de deux états dans les frontières de 1967.

L'Alliance Progressiste considère indispensable de revisiter le processus de paix tel qu'il a été organisé jusqu'ici. Pour l'instant c'est plutôt le processus qui est devenu durable au lieu d'avoir une paix permanente et définitive. La Communauté internationale devrait trouver des chemins plus courageux en guidant les deux parties vers cet objectif souhaité.